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東方経済フォーラムニュース
 
2016年8月22日　RIAノーボスチ

ロシアから日韓中へのエネルギー供給、東方経済フォーラムの討議テーマに
「ロシアの極東には余剰電力がある。中国向けの電力供給はすでに行われており、
良い輸出品目となっている。ロシア極東から中国、日本、韓国の市場への電力供給
は、地域の経済発展にも寄与する。現在、ロシアエネルギー省が試算の詰めに入っ
ており、フォーラムでは契約締結の可能性、契約の収益性や財源を討議したい」と
ガルシカ極東開発大臣は述べた。https://ria.ru/economy/20160822/1474920250.html

 
2016年8月19日　www.forumvostok.ru

東方経済フォーラムのビジネスプログラム完全版、発表される
フォーラムの中心的な行事は、プーチン大統領、安倍総理大臣、朴槿恵大統領が
参加する本会議。今年のフォーラムでは52のセッションと5つの国別ビジネス対話
（露日ビジネスフォーラム、露中、露韓、ロシア・ASEAN、露独の各ビジネス対
話）が開催される。https://forumvostok.ru/opublikovana-polnaya-delovaya-programma-vostochnogo-
ekonomicheskogo-foruma/

2016年8月16日　RIAノーボスチ

東方経済フォーラムにおいて調印される投資協定の総額、１兆ルーブル強の見込み
「フォーラムにおいて調印される投資協定の準備作業は最終段階に入った。現在す
でに130件以上の協定、総額おおよそ1兆ルーブルが調印できる状態にある。従っ
て、最終的には総額は1兆ルーブルを超えると考えている」とガルシカ極東開発大臣
は述べた。
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ガルシカ大臣はまた、ロシア企業241社のトップクラスの幹部およびイギリ
ス、ドイツ、シンガポール、アメリカ、カナダ、オランダを含む28ヶ国の57
社のトップクラス幹部が東方経済フォーラムへの参加を確認したと述べた。 
http://ria.ru/economy/20160818/1474710505.html#ixzz4HhIk9Vr9

2016年8月18日　RIAノーボスチ

取引所における魚の売買に関する露中協定、東方経済フォーラムで調印予定
Far East Auction Fish Houseと遼寧省の企業「ジュンツェン・グループ」は東方経
済フォーラムにおいて、取引所における漁獲高取引に関する協定を調印する予定。
発表された投資額は20億ルーブル。http://tass.ru/ekonomika/3547581

2016年8月18日　タス通信

東方経済フォーラムにおいて、「極東の1ヘクタール」所有者向けの優遇ローン討議
予定
「住宅ローン庁は、東方経済フォーラムで優遇ローン発展プログラムを発表する
予定だ」とガルシカ極東開発大臣は述べた。トルトネフ副首相はすでに、「極東
の1ヘクタール」所有者には年利４％の優遇住宅ローンを提供予定と述べている。 
http://dv.land/news/8281

2016年8月16日　www.forumvostok.ru

東方経済フォーラムの文化プログラム確定版発表される
フォーラム参加者は充実したビジネスプログラムに加えて、内容豊かな文化とスポ
ーツイベントを楽しみ、視察に参加することができる
9月1日には、極東の諸地域の特色を紹介するフェスティバル「極東の道」が開幕す
る。フォーラム開催期間中は、全国規模で開催されているイベント「映画の年」の
展示会、コンサート・ステージ、「魚市」、滝を会場とするショー、各地を紹介す
る写真展が連日開かれる。フェスティバルのスペシャルゲストはクリミア共和国。
またフォーラム開催中は、マリインスキー劇場の沿海地方舞台、沿海地方交響楽
団、沿海地方ドラマ劇団が毎日公演を行う。東方経済フォーラムの文化プログラム
にはチャリティーイベントも含まれている。全ロシア子供センター「大洋」の子供
たちを対象としたコンサート『勇者のシンフォニー』で、マリインスキー劇場のオ
ペラとバレエのソリストたちも参加する。
フォーラム参加者は、ウラジオストク市内視察および最近開幕された沿海水族館視
察に参加できる。
東方経済フォーラムのスポーツプログラムは充実しており、トーナメント試合も多
数行われる。ひときわ大きな関心を呼ぶこと必至なのが、極東の希少動物に指定さ
れているアムールトラとアムールヒョウの保護を目的として9月2日に開催されるチ
ャリティーレース（1キロ走と5キロ走）。
https://forumvostok.ru/utverzhdena-kulturnaya-programma-vtorogo-vostochnogo-ekonomicheskogo-foruma-2/
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極東における国家政策 
 
2016年8月18日　タス通信

ガルシカ極東開発大臣は語る：「第3回東方経済フォーラムには連邦予算がつく公算
大」
「今年の東方経済フォーラムの運営には連邦予算からは１コペイカも支出されていな
い。これは正しいやり方だと私は思う。第3回東方経済フォーラムには、何らかの財
政支出があるかもしれない。今回の第2回フォーラムへの財政支出はゼロで、運営は
スポンサーのサポートおよびフォーラム参加者とパートナーのスポンサー拠出による
もの」とガルシカ極東開発大臣は述べた。http://tass.ru/ekonomika/3549263

 
2016年8月18日　「コムソモリスカヤ・プラウダ」

ロシア観光局長官：『イースタンリング』はロシアの観光産業の大きな資産になる
だろう。
東方経済フォーラムでは、ロシア文化省、ロシア観光局および極東の知事たちが協定
を調印する予定。

「『イースタンリング』は旅とレジャーとヴァカンスの地としての極東とザバイカ
ル（バイカル以東）地域の多様なポテンシャルを広く内外に示す統一ブランド。『
イースタンリング』は我が国の観光産業で大きな役割を果たしてくれる、大切な無
形資産だ。だからこそ『2025年までの極東・バイカル地域発展戦略』に反映されて
いるのだ」とオレグ・サフォノフ観光局長官は述べた。サフォノフ長官はまた、『
イースタンリング』プロジェクトが進展していくことで、極東へのインバウンド観光
客の数が増大するのみならず、極東全体の社会経済全体が底上げされると指摘した。 
http://www.dv.kp.ru/online/news/2484166/

2016年8月17日　www.forumvostok.ru

ユーリ・トルトネフ副首相：東方経済フォーラムは極東発展のさらなるステップ
フォーラム組織委員会は会長であるユーリ・トルトネフ副首相の指導のもと、フォー
ラムの準備状況を討議した。
トルトネフ副首相は述べた：「第1回フォーラムでは、プーチン大統領の任を受けて
創設されたばかりだった、極東発展ツールの紹介が行われた。現在、すべてのツール
が積極的に行使・運営されている。プロジェクトの総数はほぼ300件に達し、投資総
額は1兆1600億ルーブル強。極東における投資増の10％はこれらのツールによるもの
で、経済の拡大、人口流入プロセスへの確かな貢献ももたらしている。今年の上半期
のロシア極東の工業生産高は、前年同期の105.4％を達成。第2回東方経済フォーラム
では、既存のそして未来の投資家の皆さんに、極東の投資への我々の支援について、
国家による支援メカニズムがどう機能しているかを報告する。」https://forumvostok.ru/yurij-
trutnev-vostochnyj-ekonomicheskij-forum-eshhe-odin-shag-v-razvitii-dalnego-vostoka/
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2016年8月18日　サハ・ニュース

レナ川にかかる橋の建設、2017年に開始される見通し
総額574億ルーブルのレナ川にかかる橋の建設プロジェクトは2017年に開始の見通
し、とサハ（ヤクーチア）共和国エゴール・ボリソフ首相は述べた。同プロジェク
トのプレゼンテーションは9月初めに東方経済フォーラムで行われる。「ファイナン
ス・モデルとプロジェクトの事前文書を詰める作業は、中国のSinohydro（中国水
電）社とCRCC（中国鉄建）が行っている。我々はプロジェクトを一つだけ選び取っ
て契約を締結することになる」とボリソフ首相は述べた。http://sakhanews.ru/172574.html

2016年8月18日　ヴェードモスチ

沿海地方で中国のトラックFAW製造を計画
グループ企業「スモトリ」と中国の自動車メーカーFirst Automotive Works (FAW)
は、沿海地方で中国ブランドのトラック製造を計画。東方経済フォーラムにおいて
協定が締結される予定。
「計画は3つのフェーズから成る。第1フェーズはすでに始まっている。2ヶ月前
に合弁企業が設立されたので、トラックの第1弾は9月にもウラジオストクに到着
します。第2フェーズは、トラックのシャシーとボディーの中国からの納入で、来
年から始まります」と「スモトリ」社のトップ、ヴィターリー・ヴェルケエンコ
は述べた。同氏によれば、第3フェーズでは、ローカル化の拡充、トラックの大き
なコンポーネントの組み立て、新工場の建設が行われる。http://www.vedomosti.ru/auto/
articles/2016/08/18/653480-primore-hotyat-vipuskat-kitaiskie-gruzoviki-faw

2016年8月17日　RIAノーボスチ

露中農業基金の登記完了
ロシアと中国は今年4月に、露中極東農業発展基金の設立に関する株主協定を締結し
た。基金の資本金は100億ドルまで、第1フェーズにおいては130億ルーブルで、全
フェーズにおいて、資本金の90％は中国の投資家が、10％をロシアの投資家が形成
する。中国の銀行から年利6％以下の融資を受ける可能性も見込まれている。
現在、極東の諸地域における約30件、総額約2000億ルーブルのプロジェクトが検
討されている。並行して、プロジェクト額の80％までをファイナンスする用意のあ
る、アジアの複数の銀行との話し合いが進行中。露中極東農業発展基金の資金を受
ける最初の複数のプロジェクトは、第2回東方経済フォーラムで発表される。 
http://ria.ru/economy/20160817/1474624109.html#ixzz4HhKeCxvw
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極東発展を目指す新い措置：成功の実例
 
2016年8月18日　KHABTIME

ソヴィエツカヤ・ガヴァニ地区に製糖工場建設予定
同プロジェクトには2億3000万ドルが拠出されている。ハバロフスク地方投資発展
庁の支援の下、タイのSutech Engineering社は、ハバロフスク地方のソヴィエツカ
ヤ・ガヴァニ地区での製糖工場建設に2017年に着手予定。
「この製糖工場の建設は、優先プロジェクトに認定されると期待。そうなればプロ
ジェクトは、地域財政レベルでの税制上の特典を得るし、投資家はオークション抜
きで工場建設用地を取得できる」とクシナリョフ・ハバロフスク地方投資発展庁長
官は述べた。http://khabtime.info/news/show/?id_blog=35500


